

VIII edición Premios Ponemos la Primera Piedra

La fábrica de Lafarge en Sagunto busca emprendedores con ideas de negocio innovadoras y sostenibles

- Los proyectos presentados a concurso podrán optar a dos premios económicos, de 6.000 y 4.000 euros respectivamente, destinados a la ejecución y puesta en marcha de las ideas de negocio.
- El concurso, respaldado por el Ayuntamiento de Sagunto, la Universidad Politécnica de Valencia, la Universidad Jaume I y ASECAM, amplía este año su ámbito de actuación a toda la Comunidad Valenciana.
- El plazo para poder presentar candidatura está abierto desde el 16 de septiembre hasta el 30 de noviembre 2019

Sagunto, 19 de septiembre de 2019 – La fábrica de Lafarge en Sagunto (Grupo LafargeHolcim) convoca la VIII Edición de los premios “Ponemos la Primera Piedra”, una iniciativa dirigida principalmente a emprendedores y pequeñas empresas que estén desarrollando o quieran poner en marcha un nuevo proyecto empresarial.

Desde el 16 de septiembre y hasta el próximo 30 de noviembre, todas aquellas personas con ideas de negocio innovadoras y sostenibles podrán presentar candidatura a este certamen en el que se repartirán un total de 10.000 euros en dos categorías de 6.000 y 4.000 euros.

Como novedad, este año el concurso amplía su ámbito de actuación a toda la Comunidad Valenciana. El objetivo de esta iniciativa, que ha premiado desde su puesta en marcha más de 10 proyectos, es el de impulsar y reconocer la capacidad emprendedora, la innovación, el talento y la creatividad empresarial y permitir la puesta en marcha de proyectos novedosos en los ámbitos de la sostenibilidad, la innovación, la tecnología, el medio ambiente o del impacto social, con perspectivas reales de creación de empleo.

Una vez cerrado el plazo de inscripción y recibidas todas las candidaturas, se seleccionarán un máximo de cuatro propuestas que deberán ser defendidas por sus autores en el marco de una presentación oral.

El jurado de este certamen, respaldado por el Ayuntamiento de Sagunto, la Universidad Politécnica de Valencia, la Universidad Jaume I y ASECAM, valorará, entre otras cosas, la originalidad, la viabilidad económica, financiera y técnica del proyecto y que sea socialmente y medioambientalmente responsable.

Los interesados pueden consultar todos los detalles y las bases en [Premio Ponemos la Primera Piedra](#)

Acerca de LafargeHolcim

LafargeHolcim, líder mundial en el diseño y fabricación de materiales y soluciones constructivas, presta servicio a reformistas, constructores, arquitectos e ingenieros en todo el mundo. El Grupo, que está organizado en cuatro áreas de negocio: cemento, áridos, hormigón y soluciones y productos, constituye un socio estratégico para clientes, que van desde pequeños proyectos locales, hasta infraestructuras más complejas y exigentes desde un punto de vista técnico y arquitectónico. En la medida que los procesos de urbanización afectan cada vez más, tanto a las personas como al planeta, la compañía apuesta por la sostenibilidad social y medioambiental a través de soluciones y productos innovadores. Con una posición de liderazgo en todas las regiones en las que opera, LafargeHolcim cuenta con cerca de 75.000 empleados en más de 80 países y una cartera de negocio diversificada con un balance equilibrado entre mercados maduros y en desarrollo.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada superior a los siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos, en las que trabajan cerca de 700 empleados. La compañía realiza importantes esfuerzos en innovación con el objetivo de diseñar y comercializar productos y soluciones para una construcción más sostenible. Se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros, donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes, y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.es

Para más información:

Antonio Rodríguez/Alexandra Mariño

Tel: 620 601 094 / 636 50 12 42

arodriguez@adenty.com/amarino@torresycarrera.com